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通学路をみんなできれいにしました！ 
……子どもたちが安全に気持よく歩けるように…… 

草が生い茂って歩きにくくなっている通学路の整備を行いました。ひかり幼稚園東端から八幡台ヒ 

ルズ前交差点に続く道路の南側歩道です。その途中には、歩道の端に溜まった土砂に生えた雑草が青 

々としていました。……下の２枚の写真は、ひかり幼稚園正門から西方向に延びる歩道を写したもの 

ですが、左写真は草ボウボウ状態（５月６日撮影）、右写真は草を刈り、歩道の端に溜まった土砂を 

取り除いた状態（５月２６日撮影）。 

（写真１……５月６日撮影）         （写真２……５月２６日撮影） 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

  

 左上写真は、石垣の上から落ちて堆積した土砂に雑草が生い茂っているものですが、かつてはなか 

った光景です。ＰＴＡ活動の一貫として、児童の親たちが通学路の整備を行っていたからです。とこ 

ろがいつしかそうした活動は消え、その末に草ボウボウになってしまったものと思われます。 

そうした経緯はともかくとして、今回は「子どもたちが安全に気持よく歩けるように、大人たちで 

整備しようよ」と、この歩道を通学路としている班の人たちに呼びかけ、５月２６日に草刈り、土砂 

撤去の大仕事をみんなで協力して行ったものです。石垣の上からの土砂はおそらく２０年、３０年と 

溜まり続け、厚い所では２０ｃｍ以上もありました。 

下がその時の写真です。関係する班の人たちの他、ひかり幼稚園さんからもお二人のお手伝いをし 

ていただきました。ありがとうございました。４人の子どもたちも頑張りました。ごくろうさま！ 

 

 

 

 

 

 

 

     赤い道の防犯灯、深夜も点くようになりました。 
 竹園小通学路である通称「赤い道」には、合計１２灯の防犯灯がありますが、長い間、午後４時から 

午後１０時までのうちの暗い時間帯での点灯設定でした。しかしそれでは困ることもあるので、管理者 

の市教育委員会に自治会からお願いして、朝まで点灯継続するようにしてもらいました。 
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八幡台交番のお巡りさんから話を聞きました。 （６／２班長会） 

６月２日午後７時からの班長会で、八幡台交番のお巡りさん・ 

佐野さんから、振り込め詐欺、変質者などの要注意犯罪の話を聞 

きました（もうお一人は本署からの応援）。 

どんどんと巧妙化する振り込め詐欺ですが、「携帯電話の番号 

が変わったは前兆電話だから、すぐに息子さんなどに確認するこ 

と」、「とにかく振り込まない、支払わない。できたら、だまさ 

れた振り作戦で犯人逮捕に協力して欲しい」とのことでした。 

また、伊勢原駅から谷戸大竹地区へ向かう途中、コンビニ近く 

に変質者が出没している、という情報もありました。 

 

      渡辺充さんが 

 ごみステーションの蝶番溶接 

 ２班のごみステーション扉の蝶番が壊れて扉 

の開閉ができなくなってしまったのですが、渡 

辺充さん（東大竹１４２０）があっという間に 

溶接・修理して下さいました（左写真）。お陰 

で扉の開閉は楽々。ありがとうございました。自治会も、２班の皆さんも助かりました。 

  ☆  ☆  ☆  ☆  ☆  ☆  ☆  ☆  ☆  ☆  ☆  ☆  ☆  ☆ 

3.25 谷戸大竹自治会定期総会 

……正会員５８名のうち、出席者２８名、委任状２２名で 

総会は成立。議事も議案どおり承認されました。 

平成２４年度の重点事業として、防災の活動と研究を 

してゆくこととなりました。 

 ４．７ 八幡神社祭礼 
……今年も集会所前に神輿の行在所が出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ５．２０ 大竹青心会定時総会 

   下大竹地区と谷戸大竹地区合同の老人クラブ・大竹青心会の定時総 

会が八幡台集会所で開催されました。新会長に下大竹地区の氏松圭子 

氏が選任されました。 

谷戸大竹地区の会員は８名。会員合計は現在６７名。 

新規会員募集中です。奮ってご入会下さい。 

 
 


